



AEKS
(Alternative Energie
Kroppacher Schweiz
GmbH & Co. KG)

maxwäll
ENERGIE-GENOSSENSCHAFT eG
Neue Kraft für den Westerwald.

Pressemitteilung

Nach einem erfolgreichen Auftakt im vergangenen Jahr findet auch in diesem Jahr eine landesweite Aktionswoche rund um die Energiewende statt. Auch die 3 im Westerwald tätigen Energiegenossenschaften machen dabei mit und geben Einblicke in ihre Arbeit unter dem Motto:

Energie in Bürgerhand

Sie laden dazu alle interessierten Bürger und Bürgerinnen am **27.09.2014** von **10 bis 17 Uhr** an die Windmühlen Alpenrod ein.

Die Bürgergesellschaft Alternative Energie Kroppacher Schweiz öffnet anlässlich ihres 20 jährigen Bestehens ihr Windrad. Sie gibt Einblicke in das bisher erreichte und in zukünftige Planungen in der VG Hachenburg. Die Bürgergenossenschaft Maxwäll informiert über Fotovoltaik, Bürgerwerke, Kraftwärmekopplung und Nahwärme. Die Bürgergenossenschaft Wäller Energie informiert in Verbindung mit weiteren Westerwälder Firmen über Naturstrom, Pelletsheizung und Biomasseenergie.

Einen besonderen Schwerpunkt legen alle 3 Genossenschaften auf die Bürgerbeteiligung. Hierzu werden Beteiligungsmodelle vorgestellt und auch die Möglichkeit geboten sich schon mit geringen Beträgen an konkreten Projekten zu beteiligen.

Die Veranstalter wollen mit der Veranstaltung die Aktivitäten von BUND und NABU zum Klimaschutz unterstützen und nach den teils kontroversen Diskussionen zur Windkraft zu einer sachlichen Information beitragen.

Die Verbände fordern z.B.:

Die Energiewende muss eine dezentrale Bürgerenergieende sein (BUND)

Windenergie ist heute und auf lange Sicht die bedeutende und wirtschaftlichste Energie im Strombereich (NABU)

Deshalb findet die Veranstaltung an einem der 7 Windräder der Genossenschaften statt.

In den 3 Genossenschaften sind rund 500 Westerwälder Bürger tätig, zum Teil seit über 20 Jahren. Es gibt also viel positive Erfahrung mit Bürgerenergie, die gerne weitergegeben werden. Neben den Windrädern werden zwei große und mehrere kleine Fotovoltaiken betrieben. Es wird Naturstrom produziert und verkauft und mit Kommunen bei Energieprojekten zusammengearbeitet. Alle drei Genossenschaften werden ehrenamtlich geführt.

Die Anfahrt ist ab Ortsmitte Alpenrod identisch mit der Ausschilderung "Jöckels Hütte".

In unmittelbarer Nähe liegt der höchste Berg der VG Hachenburg mit einem Aussichtsturm der den schönen Westerwald zeigt. Zum weiteren Besuch bieten sich die nahe Westerwälder Seenplatte, das mittelalterliche Hachenburg, der Stöffelpark usw. an.

Weiter Auskünfte können unter: karl-heinz.gross@aeks-energie.de angefordert werden, oder telefonisch 02688/8256.

Über die Energiewoche des Landes siehe Homepage der Energieagentur Rlp "Ein Land voller Energie".